

みんなの居場所

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、諺、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。
会話が広がります。

令和7年12月8日(月)

10月に入り、時間の速さが増していきます。今週(10月1日は)十四節氣の「立冬」です。「相思湯」が待っています。やがて私は朝まだ暗いなか出勤します。通勤路も暗くなるのが早いなって感じましたといいです。した。今後寒さが本格化し、毎日の初め禮事では感染症対策をしっかりとおかなければなりませんね。とはいっても週間で冬休みに入ります。歩み中止も多いので行事を楽しみにしておこうと思います。

さて、来週14日は「歩き歩き大会」が行われ、17日は「持久走大会」と行事が連続します。いずれの行事も効果の大きいものであり、子供達の心」のようだと思案をされてもいいのか楽しみな取組です。本校は行事実施を誇んでいますが、これは実施できるからこそ現代で教育活動を展開してきました。お陰様で多くの行事を表情豊かに行なう実施することができ、大変嬉しい思いになります。

1)の皆さんは運動が大好きですね。外で活動するところが専科にならざれど、休みの日になると私もついつい暖房の効いた部屋でタフタフすることが多いです。これでは体に良いわけがあるません。子供も達は流れを崩すしないで、運動に親しみでいることにのじます。この持久走に向けてかなりの時間練習(外で走る)をしています。これでは体にいいわけがあります。子供も達は運動不足は否めません。週末のウォーキングを頑張ります。

本が運まつてこる 積読

小先生の運、外休み記述の本の文文か
学校で行われていて、毎年面倒なうの本を賣
つてもらっていました。それを外休み中に読
むのですが、我が家の大の風物詩として懐か
しい想いで出されます。

私は読書が好きです。でも、最近はその時
間があまり取れないのが現状です。まさに積
読状態です。帰宅したて、食事、入浴しルー
ティンをしますと、その後は眠くなるんで
ね。一〇分間読書の最中に寝てしまうます。
私の小学校時代を思い出しますと、本を
借りて借りて、挿絵が多い本を選んでいました
よ。マンガをたくさん読みました。本が好き
にならなかったかけは人それそれでですが、親じ
てられしながらアーブライドアリルは重要な方
もしませんね。小学生になり、雑誌や挿
写のある本やマンガは絶対にいよいよあります
よ。やがてこの本に出でたよといよいよこれが爲
に、メトロの「ハーフホールド」も重宝しじょ
う。私は読んでて「ハッ」と笑ったり、「ホ
ロッ」とあわび、「カ」「カ」「カ」「カ」と、
手に汗握つたり、みんな本が好きです。少し
かく、回でも読むたじで。

私が読んだ本は、子供達で手渡すなく読
めやつた本を幾つか紹介します。先ず恩
田隆志の「夜のシルバーライク」です。これは
本屋で買も検査した物語ですね。高校伝統の
歩行祭に参加する生徒達の青春像が描かれ
ています。私が子ども達が歩いていた歩行祭
と重なる物語です。次は「森鷗外」さんの「天
神」シリーズです。自衛隊のパイロットを目指
して努力する新規格の姿が描かれています。
努力する姿を日々奮闘していく姿が思
いながら、一枚一枚読みながら歩きました。スリ
ルの元から。

* 「みんなの居場所」に関するご意見・ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）